

Audi lädt die Bayern-Stars auf

Das Trainingsgelände des FC Bayern München wird für den Audi e-Tron startklar gemacht. Club-Chef Karl-Heinz Rummenigge, Vorstand Oliver Kahn und Audi-Vertriebsvorständin Hildegard Wortmann haben gestern den Startschuss für den Bau von 38 Ladepunkten gegeben. Sie sollen im Spätsommer ans Netz gehen – pünktlich vor dem Start der nächsten Bundesliga-Saison. Denn ab dann fahren die Fußball-Profis des FC Bayern den Audi e-Tron und können ihn mit bis zu 150 Kilowatt in der Tiefgarage des Vereins in der Säbener Straße laden.

Anfang nächsten Jahres will Audi zudem die Allianz-Arena mit Ladepunkten ausstatten. Davon profitieren dann auch Fans und Besucher des Stadions in München. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



FC-Bayern-Vorstand Oliver Kahn, Cub-Chef Karl-Heinz Rummenigge und Audi-Vertriebsvorständin Hildegard Wortmann mit einer mobilen Schnellladesäule (v.l.). Sie steht symbolisch für den Start des Baus von Ladepunkte für den Audi e-Tron, dem Auto der Fußball-Profis für die Spielsaison 2020/21.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



FC-Bayern-Vorstand Oliver Kahn, Cub-Chef Karl-Heinz Rummenigge und Audi-Vertriebsvorständin Hildegard Wortmann mit einer mobilen Schnellladesäule (v.l.). Sie steht symbolisch für den Start des Baus von Ladepunkten für den Audi e-Tron, dem Auto der Fußball-Profis für die Spielsaison 2020/21.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi